



Voiron, le 4 mai 2023

## Course de la Résistance : déjà 1300 inscriptions !

Pour sa 9<sup>ème</sup> édition, la Course de la Résistance, organisée par le Département de l'Isère, fait le plein de coureurs et randonneurs ! Déjà plus de 1300 inscrits pour participer à cette course qui fera battre ce 8 mai le cœur du Voironnais Chartreuse, au départ de Voiron et Voreppe, au rythme du sport et de la mémoire de la fin de la Seconde Guerre mondiale en Europe.

C'était il y a 78 ans, jour où l'Allemagne a annoncé sa capitulation, jour où la Seconde Guerre mondiale a pris fin en Europe : le 8 mai 1945. Lundi, ce sera cette commémoration que la Course de la Résistance marquera, une autre manière de se souvenir de ceux qui ont résisté à l'occupation, de ceux qui sont morts pour la France, des hommes, des femmes, des enfants déportés dans les camps. Suite à la cérémonie au Monument aux morts, il y aura la course qui passera par des lieux de mémoire, mais aussi des conteurs de l'association voironnaise Racont'art qui raconteront ces lieux à leur façon, des parcours cyclotouristiques et de course d'orientation sur la thématique de la Seconde Guerre mondiale, et... une course des enfants (inscription sur place) !

L'inscription de plus de 1300 personnes laisse déjà présager une belle édition ! Et il est encore possible de s'inscrire jusqu'à lundi inclus sur le site <https://coursedelaresistance.fr> ou sur place, le jour J, donc n'hésitez pas ! Tous les détails de la Course et la description des lieux de mémoire sont à retrouver sur ce site.

A noter également la participation de plus d'une centaine de sapeurs-pompiers professionnels et volontaires du SDIS38, que le Département a invités cette année. Une manière de remercier ceux dont la devise est « Sauver ou périr », ceux qui nous protègent au quotidien, en leur offrant la possibilité de participer à cette journée à la fois solennelle et conviviale.

*« Alors que les derniers témoins de la Seconde Guerre disparaissent, commémorer les dates qui marquent notre histoire récente et pourtant déjà lointaine devient un défi. Il faut trouver les moyens de faire vivre la mémoire malgré le temps qui passe. La Course de la Résistance a cet objectif : rappeler, à travers le dépassement de soi mais aussi la convivialité, les lieux où se sont battus, où ont résisté nos anciens, car le présent se construit sur le passé. Oublier, c'est*



*peut-être recommencer les mêmes erreurs* », souligne Jean-Pierre Barbier, Président du Département.

## Contact Presse

Claire Martin : 06 86 69 98 01 - [claire.martin@isere.fr](mailto:claire.martin@isere.fr)